

CAPITAL

Barinas es la capital del Estado, ocupando una ventajosa posición a corta distancia del río Santo Domingo y al pie de las últimas ramificaciones de los Andes. En los tiempos coloniales, Barinas era la segunda ciudad de Venezuela, y contenía cerca de 15.000 habitantes; era a la vez célebre por su cacao, tabaco y cría de ganado.

ÁRBOL EMBLEMÁTICO

Cedro Cedrela Odorata. En Venezuela está ampliamente distribuido por las regiones cálidas, particularmente en los llanos occidentales, destacándose en las selvas deciduas.



Cedro Cedrela Odorata.

OTRAS POBLACIONES

Actualmente la entidad se divide según la Ley de División Político Territorial desde el 6 de mayo de 1992, en once (11) municipios y cuarenta (40) parroquias.

Entre las poblaciones más importantes del estado se encuentran:

- > Arismendi
- > Ciudad Bolivia
- > Ciudad de Nutrias
- > Libertad
- > Obispos
- > Sabaneta
- > Socopo